

# BIG ISSUE

## Jelang Pemilu 2024, Kalapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng Jalin Sinergi dan Koordinasi Persiapan SOP Pengamanan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.BIGISSUE.ID

Jan 31, 2024 - 14:16



*Jelang Pemilu 2024, Kalapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng Jalin Sinergi dan Koordinasi Persiapan SOP Pengamanan*

Cilacap-INFO\_PAS. Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim mengajak

Kapolsek Nusakambangan dan Danramil kontrol keamanan bersama di area sekitar Lapas Pasir putih. Dimana Lapas Super Maximum Security Pasir Putih kategori High Risk Warga Binaan Pemasyarakatan semuanya adalah Narapidana Terorisme yang pengamanannya extra ketat dan selalu bersinergi bersama TNI dan POLRI.

Kegiatan pada hari ini dilaksanakan guna untuk persiapan pengamanan jelang pelaksanaan pemilu tahun 2024 di Lapas Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng.

Dalam rangka mewujudkan Resolusi Kemenkumham RI Tahun 2024 Perkuat Sinergi yang Semakin PASTI dan BERAKHLAK untuk Kinerja Kemenkumham yang Berdampak, Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng jalin koordinasi sinergitas yang harmonis baik bersama POLRI dan TNI, salah satu bentuk kegiatan pada hari ini yaitu sinergi, koordinasi berkala di akhir bulan Januari 2024 dan melaksanakan agenda kontrol keamanan bersama serta membahas peningkatan keamanan di sekitar area Lapas Pasir Putih, Rabu(31/01).

Koordinasi pada hari ini juga membahas persiapan pengamanan jelang kegiatan pemilihan umum tahun 2024. Pembahasan juga mengenai Standar Operasional Prosedur pengawalan WBP di dalam Lapas Pasir Putih yang mempunyai hak pilih dan memilih pada pelaksanaan pemilu pada tahun ini.

Dalam rangka mewujudkan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju + Back to Basic sesuai perintah Dirjen Pemasyarakatan dan instruksi Kakanwil serta Kadivpas Kemenkumham Jateng untuk selalu meningkatkan deteksi dini terhadap potensi - potensi gangguan keamanan, Kalapas Pasir Putih instruksikan petugas Lapas Pasir Putih untuk meningkatkan kontrol area dalam Lapas secara rutin serta melaksanakan fungsi intelijen secara internal maupun secara eksternal bersama stake holder APH terkait.

"Selain membahas persiapan pelaksanaan pengamanan jelang pemilu, Kami bersama - sama melaksanakan kontrol area sekitar Lapas secara bersama - sama, jengkal demi jengkal terkontrol secara teliti oleh Tim, bahkan portal pintu yang ada di depan Lapas juga menjadi target kontrol keamanan bersama. Lapas dalam keadaan aman. Terimakasih kepada Polsek Nusakambangan dan Kodim Wijayakusuma Cilacap yang telah ikut serta meningkatkan sinergi dan koordinasi dengan Lapas Pasir putih, " Enjat Lukmanul Hakim.

"Tidak hanya pada pagi dan siang hari, petugas Lapas Pasir putih juga rutin melaksanakan Trolling pada malam hari tentunya pada jam - jam rawan. Jika terdapat warga asing melintas area sekitar Lapas, seketika langsung Kami laporkan dan koordinasi kepada Polsek Nusakambangan untukantisipasi hal - hal yang tidak diinginkan, "tambahnya. /aj